

L'ESCARÈNE

Un repas pour actions humanitaires au Sénégal

Les scouts de France, « compagnons du Mont-Alban », proposent une journée en terre sénagalaise qui servira à engager une action humanitaire pour la mise en place de pompes à eau dans des villages démunis. Rendez-vous dimanche 9 mai à la salle des fêtes de l'Escarène à partir de midi pour un repas typique avec apéritif, boisson et café. Le tout en musique, animations et chants où tout déguisement sera le bienvenu. Repas 20 euros pour les adultes, 12 euros pour les enfants de 5 à 12 ans et gratuit en dessous de 5 ans. Le nombre de places étant limité, réservation par téléphone au 06.25.45.41.20 ou le soir au 04.93.79.06.90. Possibilité par mail : amivero@free.fr ou michael.durbano@live.fr.